

FARMACIA MISIONES

DE JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modicidad en los precios

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES

ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía. Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE
Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

MUNICIPALES

UN PRIMER RESUMEN

XIII

Vamos a compendiar de memoria, en un corto resumen, las medidas que hemos expuesto a la consideración de la H. Corporación Municipal, para luego seguir entregando al comentario público, los anhelos que en diversa forma llegan a esta redacción con motivo de las publicaciones que se vienen haciendo:

1º. Hemos pedido a la H. Corporación exponga su pensamiento, para prestigiar sus iniciativas si las hay.—Negado.

2º. Hemos indicado la conveniencia de ser más liberales facilitando los medios de que la prensa independiente, opositora si quieren llamarle, se convenga de que se trabaja.—Negado, y la agravante de la custodia a la casa del pueblo y el allego de elementos que no son los más indicados como lo haremos notar más tarde.

3º. Modificar su unilateralismo administrativo y de círculo, por un espíritu amplio, equitativo, señal de seriedad y como corresponde a los intereses generales sin más afincamientos que su propia conservación.—Negado, y contestado con el insulto en una hoja local.

4º. Hemos hecho notar la conveniencia de postergar para más adelante el trazado del parque del «Barrio del Cuartel» (parque que ya tiene elegido el nombre de un edil para bautizarlo); en atención a la actual crisis, la inadecuada edificación que lo rodearía, y el poco servicio, teniendo además en cuenta otras necesidades urbanas impostergables.—Negado, pisoteo de LA TARDE, insultos públicos, y empujamiento personalista, caprichoso, sin tener en cuenta el contrapeso de todos los miembros del poder comunal.

5º. Expropiación de las estrechas fajas de terreno de la «Bajada Vieja», levantamiento de la armazón del ranchario, facilitando a los pobres, terrenos donde puedan ubicarlo en lugar más sano; detener la edificación solita iniciada, mejorarlo por lo pronto con hermosas filas de árboles

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO
Estudio: Colón y Córdoba.—De 8 a 12 m.—Posadas Misiones.

previniéndose así para las necesidades futuras del puerto y despidiendo ese estorbo al comercio, que podrá ubicarse en las alturas de la avenida Roque Pérez y calle Alvarez.—Negado, en obsequio a Juan y Diego Palotís.

6º. Entregar las tierras eriales y facilitar un acuerdo con los propietarios, para que la gente pobre tenga donde sacar el sustento que hoy recibe en forma de limosna.—Negado.

7º. Estimular el trabajo agrícola, estableciendo premios, concursos, exposiciones; etc.; cuya iniciativa no tendrían inconveniente en secundar muchos de nuestros agricultores. Ejemplo: Los señores Gibaja, Núñez, Juan A. Acardi, Aguirre, Magaldi, etc. de la Picada, que están transformando las ondulaciones en tierras de promisión con el cultivo intensivo en grande y en pequeño, convirtiendo en vergeles esos barrios; quienes aunque no necesitan estímulos, no estará demás señalarlos como ejemplo de laboriosidad; así como al señor Montejano, Fraguero, Kopf, Ramírez y esos otros pequeños pobladores que, han formado núcleos de donde saca Posadas una buena cantidad de artículos para su consumo.—Negado.

8º.—Mejor exposición y más prolífica revista de las frutas que se expenden en el puerto; facilitando al mismo tiempo, cajones para colocarlas en condiciones higiénicas, mientras se construye el mercado en proyecto.—Negado en complicación con la sordera y la sista.

9º. Desalojo de las caballerizas, chiqueros y vacas chacareras, del centro urbano a las quintas y aso de los galpones de los animales de servicio.—Negado.

10º.—Formación de resúmenes o desgües que eviten la for-

Academia de Dibujo y Pintura

Pongo en conocimiento del público en general, que desde el 1º de Diciembre próximo, empezará a dar lecciones de Dibujo y Pintura, como ser: en terciopelo, raso, tela, etc., así como también en dibujos al fumo y grabados. La última palabra del arte. Contacto con materiales de dibujo y pintura recién llegados de la Capital Federal.

—Lecciones diarias de 3 a 5 p. m.—Precios módicos.—Calle Junín, entre Córdoba y Rioja, frente a la Escuela Superior N. 2.

VIFREDO PÉREZ.

Se fundió!!

IPA se mudó de casa.
IPA se cambió de sitio.
IPA se salió de quieto.
¿Qué será lo que le pasa?
Túos dicen: se fundió
IPA contesta: que no.
Otros: que se la vuelve loco,
IPA dice: que tampoco.
Agregando: yo no miento,
Cuando quiera un pantalón
saco o chaleco, cualquiera
muy bien hecho, que lo espera:
Sarmiento oquina Colón
O bien: Colón y Sarmiento.

POSADAS MISIONES

mación de charcos de residuos infecciosos.—Negado.

11. «Desbarbamiento» de la ciudad, disponiéndose la limpieza de los yuyales de las veredas y cercados.—Negado, con calificativos de largos heroicos, soporíficos, urdidores, etc.

12. Dar impulso al fondo de las aguas corrientes, destinando, por lo menos, el 50 % de las rentas, que por su parte de los impuestos nacionales y le corresponden, para realizar tan impostergable servicio.—Negado, esperando que las costeg el Mesías.

Juzguen los que solo miran el bien general.

De la voz del público

LOCALES

Remate de mercaderías

Mañana el martillero señor Jacinto Reza, dará principio al remate de todas las existencias de las tiendas «Blanco y Negro» y «La Morocha», ordenado por disposición judicial. Según el detalle que nos ha sido remitido hay una gran variedad de artículos de todas clases que divididos en pequeños lotes podrán comprarse a bajos precios. Damos la noticia porque se trata de una oportunidad que debe aprovecharse.

Clase del 94

El próximo lunes es el día señalado para la presentación de los conscriptos de la clase del 94. Los de Misiones deben hacerlo en el Distrito Militar, Nro. 40 de esta ciudad.

Mi última muñeca

Y mi primer dolor

Colaboración

Estaba sentada quietamente en la hamaca que mi buen abuelo, hábil constructor, hiciera para diversión en mis ratos de ocio, cuando aburrida me levanté y corrí, ¿adónde? En busca de Mimi, mi pobre Mimi que dormía, hacían ya 24 horas llegué ante su cuna; en medio de encajes vi a mi adorada durmiendo tranquilamente. La levanté entre mis brazos, la oprimí con pasión sobre el pecho y la cubrí de besos así; como lo hacía mi madre conmigo y corrí con ella en busca de aire, de flores, de mariposas, y de pajarracos.

Nada pensaba, nada de inquietante experimentaba mi modesto

ser. Corrí, corrí anhelante, sin sentir fatigas hasta que llegué, bajo el corpulento ombú, donde descansaban mis hermanos después de los famosos partidos de foot-ball; deposité en el muga a mi hija querida. Con qué orgullo con qué íntimo placer la contemplé hermosa, sus mejillas rosadas, como las margaritas que cubrían la pradera. El arco de sus cejas y pestañas tupidas y negras y sus cabellos ondulantes, su boca, su nariz y todo, era tan hermosa, que aún hoy tantos años después, evoco esa imagen, como la de un ángel que aún ahora me considero feliz el haber poseído ese encanto, esa muñeca preciosa, ese tesoro más inmenso para mí, que los palacios de oro de los cuentos de hadas que mi abuela me contara.

De pronto, sentí la voz de mis hermanitas que acudían a buscarme; huyo y me escondí entre las ramas; pasaron las chiquillas como bandadas de golondrinas y yo ágil, di un salto; ¡oh, salto desgraciado! La muñeca hecha pedazos yacía allí a mis pies. Aturdida quedé, de pie con las manos oprimiendo el corazón que quería estallar en llanto; sentí desgarrarse el pecho de pena, con esa pena del alma que pocas veces se experimenta en la vida y que hoy con el transcurso de los años evoco a mi última muñeca como parte integral de mi primer dolor.

Joséfa Ramona Pomar

Posadas, Enero de 1915

La actitud de Italia

Italia continúa siendo objeto de los más variados comentarios. Se pregunta la opinión: ¿cuáles han sido las causas que motivaron la neutralidad Itálica?

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

ROPA Blanca y Blancas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, deseará hacer conocer tales novedades a todos sus clientes. No necesita comprar, ni gusto se mostrarle.

Pida muestras ó visite la casa

su visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre he tenido. La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas vendan las ordinarias. Dependá de mis compras, pues no debo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendó al mismo precio y más barato que en la Fábrica:

— LAS PUNTILLAS — PESTONES —
— BRODERIE — ROPA BLANCA Y —
— BLUSAS PARA SEÑORA

Para los demás artículos vea los precios en el catálogo.

TIBURCIO R. HUERTES



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

LA GUERRA EUROPEA

La ocupación de Viena. Protesta del canciller austro húngaro. — 60 mil alemanes caminó a Sarajevo. — Fortificación de Viena. — Temores de un sifio de la ciudad. — La República de San Marino en el conflicto. — Una protesta del gobierno alemán. — Proclama del Kaiser a sus soldados. — Orden de destruir Polonia en caso de retirada. — La situación en Albania. — Salida de los ministros de Francia e Italia. — Batalla en la península de Sinaí. — Proyecto de atacar el canal de Suez. — Preparativos de los turcos. — Construcción de un ferrocarril estratégico. — La defensa británica.

OTRAS NOTICIAS

Londres, Enero 9.—The Daily Mail ha recibido despachos de Chiasso anunciando que «El Secolo» a obtenido informaciones según las cuales el conde Berchtold, canciller austro-húngaro envió al barón de Sonnino ministro de Relaciones Exteriores de Italia una nota protestando contra la ocupación italiana de Viena. Según los mismos despachos el barón de Sonnino contestó en términos firmes y enérgicos la nota del canciller austriaco.

Londres, Enero 9.—Un despacho oficial de Nish informa que los austriacos ocuparon el islote Adatzigia situado cerca de Belgrado. Las tropas serbias sorprendieron nocturnamente a las tropas enemigas y las desajaron tomándose 48 prisioneros.

Londres, Enero 9.—Comunicación de Roma que personas llegadas de Pontebá aseguran que 60 mil soldados alemanes marchan hacia Sarajevo desde donde serán enviados a combatir contra los serbios. Dicen también los informantes que se están construyendo grandes obras de fortificación en Viena, al mismo tiempo que se acumulan muchas provisiones. Todo esto parece que se hace en previsión de que la ciudad sea sitiada, pues los austriacos admiten que los rusos siguen avanzando rápidamente.

Londres, Enero 9.—Despachos de Roma anuncian que el gobierno alemán acusa a la República de San Marino de favorecer el espionaje de los aliados permitiendo el uso de su estación radiográfica contra los intereses germánicos. El gobierno alemán amenazó con enviar a San Marino una comisión investigadora, y la República declara, que no recibirá bajo ningún concepto a los comisionados.

Londres, Enero 9.—Despachos de Petrogrado dicen que a los alemanes hechos recientemente prisioneros se les a hallado una proclama del Kaiser que dice: «Si os veis obligados a retiraros de Polonia, no dejéis detrás de vosotros ni una casa ni una ciudad en pie».

Roma, Enero 9.—De Durazzo anuncian que hubo un corto tiroteo en Hashtin entre fuerzas de Essad Bajá y los rebeldes. El ministro italiano en Durazzo Barón de Aliotti el de Francia M. Fontenay y la mayor parte de los residentes italianos y franceses salieron de Brindisi en el crucero auxiliar «Rey Humberto». El cónsul Piacentini y

algunos súbditos italianos residentes en Albania han quedado refugiados en los navios de guerra «Sardagna» y «Misurata» que se hallan anclados en el puerto de Durazzo.

Roma, Enero 9.—«El Giornale D'Italia» publica telegramas de Bari, anunciando que la insurrección gana terreno en la Albania central. Añaden los despachos que los musulmanes de San Juan de Medua incendiaron las hostilidades impidiendo que cruce el río Bosana, todas las mercaderías destinadas a Montenegro. Por disposición del gobierno fué ordenado al crucero Piemonte que se dirija sin pérdida de tiempo a San Juan de Medua.

Copenhague, Enero 9.—De Colonia comunican que allí corren rumores de haberse librado una gran batalla en la península de Sinaí. Anunciase también que los turcos están haciendo importantes preparativos para atacar el canal de Suez, y al efecto están construyendo un ferrocarril estratégico a través de la península, cuya punta de rieles se halla ahora a 80 kilómetros del canal. Los turcos están reuniendo además enormes cantidades de provisiones, municiones y víveres. Fuerzas de beduinos marchan hacia la extremidad sur de la península por vía de Suez. En el Arish han concentrado 20 mil soldados del ejército, regular turco provistos de un número considerable de piezas de artillería. Por su parte las tropas británicas allí destacadas, están ubicándose en posiciones estratégicas para rechazar la acometida del enemigo hacia el lado del canal.

Escuela Práctica

De Agricultura Sub-Tropical de Posadas

Esta Escuela llama a licitación hasta el mes de Enero del año 1914, para la provisión de artículos de almacén, comestibles, paja, gallos, carne, carbón, leña y keroseno durante el año 1914.

El pliego de condiciones, como la lista de los artículos de almacén a proveer, se encuentra en la Secretaría de la misma a disposición de los interesados.

Las propuestas se elevarán cerradas y lacradas a la Dirección de la Escuela y se abrirán el día 15 a las 8 a. m. en presencia de los interesados.

Posadas, Diciembre 15 de 1913.

El SECRETARIO

El que suscribe

Se encarga de la ejecución ó dirección de cual quier clase de trabajo de Carpintería, Talleres, Construcciones de Madera.—Tambien planos, detalles, etc.—Calle Ayacucho y Catamarca, Posadas.—L. L. CHRISTIN

Juan B. Mola

Q. E. P. D.

Falleció el 11 de Octubre de 1914

Su esposa Clara D. de Mola, sus hijos Ricardo y Antonieta, sus hermanas ausentes, hermanos políticos sobrinos y demás deudos invitan a la misa que se rezará en la Iglesia Parroquial el 11 del corriente a las 8 a. m. a rogar por su eterno descanso. Favor que agradecerán.

SOCIETÀ ITALIANA DI M. S.

S'invitano i Signori Soci a voler assistere alla messa funebre che in suffragio dell'anima dell'estinto consocio signor

MOLA GIO. BATTA.

si celebrerà nella chiesa parrocchiale il giorno 11 corrente alle ore 8 a. m.

Si raccomanda puntualmente assistenza di rendere quest'omaggio postumo a Colui che fu nostro ottimo e benefico Presidente. Posadas, 6 Gennaio 1914.

Remate Judicial

por JACINTO RECA

El día 10 de Enero del corriente año a las 8 y 1/2 a. m. y los días siguientes hasta en terminación remataré por orden de los Señores Liquidadores del Consorcio de quiebra de los señores Serraya y Benoliel Haas, cuyos autos se tramitan ante el Juzgado Letrado del Territorio a cargo del Dr. Domingo Sasso Secretario Cruz E. Costa, todas las cosas terrenos ubicados en «La Morecha» existentes en esta Ciudad en las Calles San Martín esp. Ayacucho y Buenos Aires esp. Sarmiento respectivamente.

40.000 pesos en artículos de tienda, Mercadería, Zapatería, Armazones, Muebles, etc. y varios terrenos ubicados en «La Labana» y Residencia del Territorio del Chaco.

Opportunamente se repartirán folletos con detalles y condiciones. Podrá en remate primeramente las existencias de cada casa con la base del 30 % y caso no hubiera interesado continuará de inmediato licitándose por lotes sin base y al mejor postor. Los terrenos serán ofrecidos en las mismas condiciones. Se dará comienzo al remate por «Blanco y Negro»—Las casas estarán abiertas desde el día 4 para que los interesados puedan inspeccionar las mercaderías. Casa «Blanco y Negro» de 8 a 11 a. m. «La Morecha» de 3 a 6 p. m. Mas datos recurrir al Martillero Calle Junín entre Rioja y Córdoba.

Base 10 % Comisión a cargo del comprador sobre mercaderías 10 % Terrenos 2 %

REMATE JUDICIAL

por Jacob M. Wahnish

EL DOMINGO 17 DE ENERO DE 1914, a las 9 en punto de la mañana, en mi casa de Remates, calle Félix Azara esp. Belgrano, como Síndico Liquidador del concurso de Don Juan Antonio Azara, cuyos autos se tramitan ante el Juzgado Letrado del Territorio a cargo del Dr. Domingo Sasso, Secretario escribano Cruz E. Costa, remataré con la base de Cuarentientos pesos moneda nacional de curso legal (\$ 400) UN APARATO DE CINEMATOGRAFO completo y en perfecto estado, comprado de un Proyeccionista París. Último modelo con objetivo, distribuidor y pastilla, 1. Devanadera con correa metálica y bobina de 200 mts., 1. Mesa Madera París. Último modelo, 1. Linterna P. M. con condensador y cubeta, 1. Lámpara de arco de 35 amperes, 1. Resistencia de 110 volts y 45 amperes, 1. Como para vistas fijas con objetivo, 1. Chasis vertical con dos porras Planas, 10 paquetes carbonos.

Base el 10 % Comisión del 10 % a cargo del comprador.—Por más datos a mi escritorio: calle Félix Azara esquina Belgrano, donde está la máquina y los interesados podrán inspeccionarla.

JACOB M. WAHNISH Remat. Público.

Edicto Judicial

Por disposición de S. S. el Señor Juez Letrado subrogante del Territorio de Misiones Doctor Santos Ferrero, se hace saber por el término de treinta días a contar desde la primera publicación del presente, que ha sido abierto el juicio sucesorio de Doña JOSEFA MINAFRA de LEOPARDI, para que dentro del término señalado comparezcan a deducir sus acciones los que se consideren con derecho a dicha sucesión, bajo apercibimiento de que si hubiere lugar a derecho. Posadas, 2 de Enero de 1914. CRUZ E. COSTA Escribano Secretario

Especulación Diamantina

Se transfieren los derechos de media manzana en la mejor posición de piso nuevo.

50 varas de frente al callejón del Zaimán y 100 bordean la entrada principal del piso. Terreno especial para cualquier plantación. Todo bien alabrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca.

Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9, a 50 metros de la Comisaría esquina frente a la plaza de frutos que para copio es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización por la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo matedero y paso del primer Tranway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant «Económico Central» de JOSÉ FAZZINI. Posadas.

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?

LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERIA

'La Europea'

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor conveniencia de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando y responsabilizándonos de cualquier rotura.

NOTA.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se olvide de visitar nuestra MUEBLERIA.

CHAPOV Y GIRSON

COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Quiere Ud. vestirse con elegancia?

OCURRA A LA CASA TERZI

Sastrería

ESPECIALIDAD En Trajes de Etiqueta

Selección única y exclusiva de los afamados — impermeables —

BURBERYS, Londres

Trajes de sport y equitación

Seleccionado stock de mercaderías provenientes de las mejores marcas inglesas

CALLE COLON PLAZA LA OVA BACHIE

Aviso a los estudiantes

A partir del 2 de Diciembre martes de esta semana funcionarán cursos de Algebra, Aritmética, Fr. necs, etc. en la Casa de la excentricidad del Sr. García, al lado del Banco Español, por el Sr. Gas de Vinsac.

Representaciones Comerciales Consignaciones y Comisiones En General

COMPRA Y VENTA DE TERRENO AL CONTADO Y A PLAZOS TRAMITACIONES HIPOTECAS Compra - venta y arrendamiento de Campos VENTA DE LADRILLOS

Representantes para la venta de Terrenos en VILLA LANUS

Escritorios en POSADAS, calle Santa Fé esp. Rivadavia y en VILLA LANUS.

Entendados con el Profesor por las horas y precios, todos los días, en el local de la academia ó en la farmacia del Sr. Acardi.

CARNE

Carne gorda y descansada a 0.30 ctv. el kilo. Carnic. Villa LANUS



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHPE.



Barraca de Frutos del País

DE
DOMINGO BARTHE

Con fecha 1.º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la cual ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas erdas y lana. Pielés de caballo, laneras cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumás de avestruíz garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

LECTURA para TODOS

LIBRERÍA DEL COLEGIO
Calle COLÓN y SARMIENTO

PEDID las obras de los siguientes autores:

VÍCTOR HUGO

	PRECIO
Norventa y Tres	\$ 0.80
El Hombre-Fiera	0.90
Esmeralda	0.99
El Destierro	1.10
Los Miserables (2 tomos)	2.80
Historia de un delito	0.90
Teatro Completo	1.10
Los trabajadores de mar	0.90

EMILIO ZOLA

Una página de amor	0.90
La bestia humana	0.70
La fortuna de los Rougon (2 t.)	1.20
La Taberna (2 tom.)	1.22
La Obrera	0.80
Teresa Raquin	0.20
Miserias humanas	0.70

VARGAS VILA

(EDICIÓN ENCUADERNADA)

Iris	2.50
Los Parias	2.50
Alba Roja	2.50
Rosas de la Tardad	1.50
Copos de Espuma	1.50
La muerte del Cóncor	3.20

FELIPE TRIGO

Las Ingenuas (2 tom.)	4.10
La Clave	2.40
La Alfama	2.10
El amor á la vida	2.10

BLASCO IBAÑEZ

Los Argonautas	2.50
La Maja desnuda	2.50

CAMPOAMOR

Obras Poéticas (2 tom.)	2.80
-------------------------------	------

E. ZAMACOIS

De mi vida	0.70
Diez años en América	0.70
De Carne y Hueso	0.70
La Enferma	0.70

GÓMEZ CARRILLO

Del dolor y del ciclo	1.50
La Rusia actual	2.50
De Marsella á Tokio	2.50

A. DUMAS

El Conde de Montecristo	2.50
Veinte Años Después	2.50
El Vizconde Bragelone (2 t.)	6.00

Biblioteca orilla. Obras de EDUARDO GUTIERREZ

(TOMOS GRANDES á \$ 0.90)

- «El Matazo»
- «Una Amistad hasta la Muerte»
- «Juan Moreira»
- «Juan Sin Patria»
- «Hormiga Negra»
- «Don Manuel de Rosas»
- «El Bandido»
- «Asterias de una Negra»
- «La Mariposa»
- «El Fantó del Tirano»
- «El Chacho»
- «Una Tragedia de 12 Años»
- «La Muerte de un Héroe»
- «Dominga Brindavis»
- «Los Montoneros»
- «El Jorobado»

(TOMOS CHICOS á 0.70)

- «Amor Fantástico»
- «Los Enterrados Vivos»
- «El Asesinato de Alvarez»
- «Croquis y Siluetas Militares»

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas é higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Quando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay Señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fé del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar á los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletés que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto 1880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

¿Dónde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, los excursionistas:

EN EL
‘América Hotel’

CRISTOBAL G. GUZMAN

SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS
FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS
Habitaciones cómodas Personal selecto
PRECIOS SIN COMPETENCIA

“ARROCERA MISIONES”

(VILLA LANÚS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que desean hacer este cultivo, la Empresa tiene de aparatos con freno por bomba especial y adolantrem a la semilla, útiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán beneficiosa e' colono.—Por 4 tolos, diríjase al Molino—VILLA LANÚS.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POADAS

LLEGADA A POSADA

Martes a las 7.20 p.m. internacional para Buenos Aires

Domingo llega a las 6.25 a.m. internacional para Asunción

Jueves a las 5.30 a.m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Martes a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

Sábados a las 5.30 a.m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Jueves a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

LIBRERÍA DEL COLEGIO

DE
MARIANO DÍAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritores y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases - : : : : :

POSADAS—CALLE COLÓN ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.
Papel carta, planillas, tabonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sa miento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

“**LA TARDE**”

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

“RETORNO”

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Guillermo Villafaña

De Hospital San-Roque de Buenos Aires

Atiende Clínica Médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de niños y niñas, Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos. — **CONSULTAS**

De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.

Calle 5411 Azara, a media cuadra de la plaza de Julio

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560

BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos públicos, en la calle Corriobá esq. Azara, donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p.m. — **F. MAX E. MARTINEZ**

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música

Lecciones en su Academia y a domicilio. Honorarios módicos. — Venta de pianos de acordes maracas al contado y a plazos. — San Martín entre Avacucho y Junín.

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Planos y presupuestos, adornos para frentes, patios, estatuas y decoraciones en general para cemento. Precios módicos. — **25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones**

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio módico. Ocurrir en la Tienda «La Portañá» Se hace todas clases de reparaciones.

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha "Paraná"

Viajes a Itacuatú todos los Sábados 1 \$ 1.50 ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacuatú a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para paseos a 5 \$ por hora, los b.lletos para Itacuatú se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desha ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

PLATERIA Y JOYERIA

Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y al mismo tiempo se graba y se ciñen monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alfileres finos y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias. — **¿Y los precios? Sin competencia.** CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA. Posadas - Misiones

WALSER, WALD & Cia.

330—CERRITO—330

BUENOS AIRES

Frankfurt-Paris-Pforzheim

Casa Introdutora

ALMAJAS — BRILLANTES — RELOJES

Marca PAUL DITISHEIM, reloj de la más alta precisión

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

PUERTO Y COLONIA
“SAN ALBERTO”
ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc., — A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada a 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; a seis kilómetros de «Puerto León» el gran acerradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land & Co., y a un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos, caña de azúcar, ananás, mani, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por ininidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espontáneamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Este es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy a todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos ó informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.—

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan a poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

“Farmacia del Pueblo”

DE **Lindolfo G. Monzón** FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS

PRODUCTOS QUÍMICOS—FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones múltiples preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara “606”

Registro de las Recetas llevadas con la mayor exactitud para cuando se olvide copiarlas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos

Buenos Aires esquina Sarmiento

POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos. — Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morais.

“Marmolería y Lapidaría”

DE **Alejandro Mercanti**

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheonés y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapetos.

Clase de Contabilidad

En el local de la calle Santa Fe, al lado del negocio del señor Zapelli tiene abierta clase de contabilidad y teneduría de libros el señor Juan B. Mercadal. Horas de 7 a 9 p.m. Honorarios módicos.

“La Economía”

DE **ALEGRÍA Y MENOYO** Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mielos de abeja y caña a 0.80 y 0.40 centavos el litro.

Leña puesta en domicilio y de primera calidad, **dos pesos seis** las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.

Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto a domicilio con prontitud y esmero.—**Seriedad en el trato**

PRECIOS MÓDICOS

CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ

Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica «Georg Auschutz (Ango) 13x18. Trípode modelo N. 18, de 1.40 de alto.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENE RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Vendén a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones



CLINICA DENTAL

ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA

Manuel H. Esquivel

Rivadavia entre Santa Fe y Belgrano.—Consultas de 8 a 11 a. m.

“LA ARGENTINA”

Muebleria y Carpinteria

DE: **Rodolfo Borowski**

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorio y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia : :

Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento

POSADAS

Misiones

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERM NOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y COMENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días a las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos; regresando el mismo día de la salida, a las 5.30 p. m.

«GUARANY»—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas a las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente a las 7.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben a bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 a 5 p. m.

CLINICA DENTAL



DIRIGIDA POR LOS CIRUJANOS DENTISTAS

Fernando y Arturo Degiovanni

De la Sac... Ciencias Médicas de Buenos Aires y Bolivia

Atendiendo... los Lunes, Martes y Miércoles en el América Hotel y en Encarnación los Jueves, Viernes y Sábados, desde el día 23.—Consultas de 3 a 6 p. m.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y

Cremería

REPARTO A DOMICILIO

Despacho en su local calle Bolívar : : : var y San Lorenzo : : : Posadas



CEHIPE

Centro de Estudios e Investigaciones de la Universidad Nacional de Misiones

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES